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Conseil d’établissement du 11 novembre 2009 
 
1.  Présences et vérification   
     du quorum (art. 61) 

Sont présents : 
Dominique Charest, personnel enseignant 
Pascal Dehoux, parent  
Hélène Gauthier, personnel de soutien 
Isabelle Guibord, personnel de soutien 
Anne Joanisse, parent 
Pierre Pharand, parent 
Jean-Marc Mogé, technicien en service de garde 
Jessica Nadeau, personnel enseignant 
Renée-Anne Ouellet, parent 
Marcel Pépin, parent 
Céline C. Renaud, directrice 
 
Est aussi présent : 
 
Sont absents : 
 
Le quorum est atteint à 18h02. 

 

2.  Lecture et adoption de  
     l’ordre du jour  
     CÉ.  09-10-08 

CONSIDÉRANT que ce projet d’ordre du jour a été 
préalablement communiqué aux membres; 

EN CONSÉQUENCE sur proposition de Isabelle Guibord il 
est résolu à l’unanimité; 

D’ADOPTER l’ordre du jour proposé pour la séance 
ordinaire du 11 novembre 2009 du conseil d’établissement de 
l’école St-Jean-Bosco ; 

En y apportant les modifications suivantes :  
 

3.  Adoption du procès-  
verbal du 15 octobre 2009 
(art.69)  

     CÉ.08-09-09 

Sur la proposition Pascal Dehoux, le procès-verbal de la 
réunion du 15 octobre 2009 est adopté. 

Point 10. Changer la nouvelle présidente pour le nouveau 
president 
 
Point 11. Changer René-Anne Ouellet pour Renée-Anne 
Ouellet 

Résolution adoptée à l’unanimité 

 



 

 

4.  Suivi au procès-verbal Point 8. Madame Renaud est encore à la recherche d’un 
membre de la communauté, les deux candidates approchées ne 
peuvent se libérer. Une demande sera adressée à une 
personne s’étant présentée lors de l’élection des membres du 
C.E à l’assemblée générale. 

 

Point 11. L’envoi du calendrier des événements a été effectué. 

 

Point 16. Activité faite et réussie selon les organisateurs les 2, 
3 et 4 novembre avec entre 10 et 15 familles par soir. 

5.  Questions du public Aucun public 

 

6.  Courrier reçu Aucun courrier 

 

7.  Budget de fonctionnement  
     de CÉ (art. 66) 

CONSIDÉRANT que la commission scolaire a fait connaître 
au CÉ le montant qui lui est alloué pour son fonctionnement, 
conformément à l’article 275,2e par. de la LIP. 

CONSIDÉRANT que la proposition faite par Madame la 
directrice tient compte du montant alloué. 

IL EST PROPOSÉ PAR Isabelle Guibord D’ADOPTER le 
budget du CÉ 2009-2010 tel que préparé par madame la 
directrice. 

8.  Présentation des projets 
     MELS 
     CÉ 09-10-10 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

8.1 Aide aux devoirs 

 

CONSIDÉRANT l’allocation de MELS pour la mise sur pied 
de l’aide aux devoirs 

CONSIDÉRANT la clientèle ciblée 

CONSIDÉRANT la disponibilité des intervenants 

IL EST PROPOSÉ Jean-Marc Mogé 

D’ADOPTER le projet pour l’année 2009-2010. 

 

 

 



 

     CÉ 09-10-11 
 

8.2 École en forme et en santé 

 

CONSIDÉRANT l’allocation de MELS  

CONSIDÉRANT le projet éducatif et le plan de réussite 

CONSIDÉRANT les frais de location à la Fonderie 

IL EST PROPOSÉ PAR Anne Joanisse  

D’ADOPTER le projet école en forme et en santé pour 
l’année 2009-2010. 

 

9.  Entente avec le club des  
     petits déjeuners (art. 90-93) 
     CE 09-10-12 

CONSIDÉRANT le partenariat avec le club des petits 
déjeuners du Québec 

CONSIDÉRANT l’utilisation des locaux de l’école 

IL EST PROPOSÉ PAR Renée-Anne Ouellet  

D’ADOPTER et signer l’entente avec le club des petits 
déjeuners. 

Document en annexe 

 

10.  Location du gymnase 
       (art. 90-93) 
 

CONSIDÉRANT qu’en vertu de l’article 93 de la LIP, le CÉ 
doit approuver l’utilisation des locaux que lui propose la 
direction. 

CONSIDÉRANT l’offre de service et les locations du 
gymnase pour l’année 2009-2010 ; 

IL EST PROPOSÉ PAR Jessica Nadeau  

D’APROUVER le plan d’utilisation du gymnase de l’école 
que lui propose la direction. 

Document en annexe 

 

11.  Planification des revenus 
       de locations, activités  
       (art.93) 
 

CONSIDÉRANT l’utilisation de cet argent pour des activités 
étudiantes 

IL EST PROPOSÉ PAR Hélène Gauthier  

D’ADOPTER la prévision budgétaire pour l’utilisation des 
sommes pour les activités étudiantes. 

Document en annexe 

 

 

 



 

12.  Grippe H1N1 Plusieurs malades avant le 31 octobre, cette semaine, il y a eu 
peu d’absent.  Les pupitres sont nettoyés à chaque jour ainsi 
que tous les accès et les salles de bains plusieurs fois par jour. 
De 7 à 8 cas ont été certifiés pour les élèves et un pour les 
professeurs.  La CSPO a effectué une demande pour une 
vaccination dans les écoles, pour le moment, cela ne 
fonctionne pas.  La démarche pour faire vacciner les élèves 
reste à déterminer.  Le site pandémie Québec demeure le 
meilleur endroit pour être informé. 
 

13.  Liste des membres du  
       CÉ  

Liste validée et distribuée. (quelques changements mineurs ont 
été apportés)  

Document en annexe 

 

14.  Parole au président et  
       représentant du comité de  
       parents 

Voir document de M. Pépin en annexe. 
 

15.  Parole aux membres 
       du personnel 

Belle fête de l’Halloween avec une excellente participation des 
élèves et des parents bénévoles. 
Spectacle de noël prévu en décembre. 
Deux journées pédagogiques au service de garde à venir le 13 
novembre avec le zoo reptile et le 16 novembre avec les petits 
débrouillards 
 

16.  Date de la prochaine 
       séance 

9 décembre à 17h30. Vins et fromages pour fêter Noël. Réunion 
débutant à 18h00. 

 

17.  Levée de la séance 
       CÉ. 09-10-13 

À 19h15, la levée de l’assemblée est proposée par Jean-Marc 
Mogé 
 
Résolution adoptée à l’unanimité. 
 
Le président                                           La directrice 
Marcel Pépin                                         Céline C. Renaud 
 
 
 
 
Notes prises par Jean-Marc Mogé 
 

  
 


